

5.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$40,000 pour fournir l'eau à certains quartiers.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires, avec prière de fournir plus de détails sur les virements de crédits demandés.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$33,800 au Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

7.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de 24,886.61 pour le Département de la Voirie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$7,400 pour le Département des Egouts.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$2,550 pour le Département des Egouts

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$2,500 pour le Département de l'Incineration.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$926.45 pour payer le coût du pavage de la rue Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$20,000 pour la construction de l'égout principal de la rue Forsyth.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

13.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,500, pour payer le coût du pavage de la rue Davidson.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CHARTRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

14.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$1,153.49, re chambres de toilette au Marché Bonsecours.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. LORANGER,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté pourvu, toutefois, que des soumissions soient demandées pour l'exécution de cette amélioration au complet.

Et un débat s'engageant,

5.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$40,000, to supply water to certain wards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they supply full details concerning the variations asked for.

6.—From Board of Commissioners, to vote \$33,800 for the Water Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$24,886.61 for the Road Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

8.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$7,400 for the Sewer Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

9.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$2,550, for the Sewer Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

10.—From Board of Commissioners, to vary \$2,500 for the Incineration Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

11.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$926.45, to pay cost of pavement on Aqueduct street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$20,000, for the construction of main sewer in Forsyth street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,500, to pay cost of paving Davidson street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CHARTRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

14.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$1,153.49 re Lavatory, Bonsecours Market.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LORANGER,

That said report be received and adopted, conditionally however, that public tenders be called for said improvement complete.

And, a debate arising,